

Título: El expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle inauguró año académico en la Universidad San Sebastián

El expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle inauguró año académico en la Universidad San Sebastián

Hugo Lavados, rector de la USS; el expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, presidente del Consejo Político de Infraestructura (CPI), y Andrés Chadwick, decano de Derecho y Ciencias Sociales de la USS.



Esta semana, el exmandatario Eduardo Frei Ruiz-Tagle llegó hasta la Universidad San Sebastián para impartir la clase magistral: "Inversión público-privada y su rol en el desarrollo e innovación para enfrentar los desafíos energéticos", donde se refirió al momento económico por el que atraviesa el país y el impulso que se requiere en materia de inversión. "La permisología está matando a Chile. Se requiere en este momento reactivar la inversión, si no estamos detenidos", afirmó durante su alocución ante una audiencia de más de 400 personas, entre las que se encontraban autoridades, académicos y estudiantes de la Universidad San Sebastián (USS), invitados de otras casas de estudios y de instituciones diplomáticas.



Claudio Bunster, Pablo Valenzuela y José Rodríguez, premios nacionales y académicos de la USS.



Andrés Vaccaro, director de la Junta Directiva, y Ximena de Juan, secretaria ejecutiva, ambos de la USS, junto a José Tomás Cordeiro.

El expresidente y actual presidente del Consejo Político de Infraestructura (CPI) también destacó los logros alcanzados por el país hace 25 años, los que lo han posicionado como uno de los más desarrollados de América Latina. No obstante, advirtió que, para seguir en esta senda, se necesita que se generen los incentivos adecuados. "En la vida hay que tomar decisiones, y eso en Chile hoy día no está pasando. Y si seguimos así, vamos a perder una vez más la oportunidad", dijo.



Alejandro Pérez, Ana María Velasco, directora de la Junta Directiva de la USS; el expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, presidente del Consejo Político de Infraestructura (CPI), y Marta Larraechea.



Leonel Vega, rector de Cíasa; María Teresa Valenzuela, decana de la Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud de la USS, y Carlos Williamson, director de la Junta Directiva de la Universidad Gabriela Mistral.



Cristián Nazer, rector de la Universidad Finis Terrae, y Loreo Lyon, directora de Arquitectura de la USS.



Marcela Cubillos, académica de Derecho de la USS; Constanza López, directora de Ediciones USS, y Nicolás Cubillos, rector del Uniaac.



Mariana Aylwin, presidenta de la Junta Directiva de la Universidad Gabriela Mistral; Antonio Pujol, vicerrector académico de la USS, junto a Pilar Navarro y Pilar Zabala, ambas de la Junta Directiva de la USS.



Claudio Hoffmann, Alejandro Pérez y Alejandro Weber, decano de la Facultad de Economía y Gobierno de la USS.



Carlos Vio, vicerrector de Investigación y Doctorados; Javier Valenzuela, prórrector, y Marcelo Ruiz, director de la Junta Directiva, todos de la USS.



La directiva de la Federación de Estudiantes de la USS, Valeria Zampa, Gabriela Escobar y Paloma Santibáñez, junto a José Pablo Nuñez, director de Desarrollo Estudiantil de la USS.

Luis Eduardo Prieto, presidente de la Junta Directiva de Cíasa, y Gonzalo Puentes, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad de la USS.



Federico Casanella, decano de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño; Camila Peñañel, directora general de Comunicaciones, ambos de la USS, y Tomás Pérez-Acle, director de Centro Basal Ciencia & Vida y académico de la USS.



Klaus Droste, decano de la Facultad de Psicología y Humanidades; Ismini Sahli, directora ejecutiva del Centro de Extensión, y Sergio Villalobos, premio nacional de Historia y académico, los tres de la USS.



Ignacio Idalsoga, director de Boin Zoo; María Emilia Undurraga, decana de la Facultad de Ciencias de la Naturaleza; Víctor Ruiz, decano de Educación, ambos de la USS, y Cristián Montenegro, gerente corporativo de Grupo Boin Zoo.



Egon Ahrend, vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos; Carlos Pérez, decano de la Facultad de Medicina y Ciencia, y Arturo Zúñiga, vicerrector de Comunicaciones, Admisión y Marketing, todos de la USS.



Más de 400 personas asistieron a la inauguración del año académico de la Universidad San Sebastián.